### **THOMAS KONIETZKO**

Candidato a presidente de la ICF



# Construyendo juntos el futuro de nuestro deporte

Mi visión para el futuro de nuestro deporte



# INNOVACIÓN

# COOPERACIÓN

### TRANSPARENCIA

## **COMPROMISO**

### SOSTENIBILIDAD

serán los principios esenciales en los que me basaré si soy elegido presidente.

#### Perfil:

#### Fecha de nacimiento:

6 de noviembre de 1963

#### **Curriculum vitae:**

1982	Graduado de la escuela secundaria
1984 - 1988	Estudiante en el instituto de formación de profesores y entrenadores
	en Weißenfels
1984 - 1990	Entrenador de tiempo completo en la división juvenil de un club local
	de canotaje
1990	Fundé mi primera compañía
Actualidad	Propietario y gerente de varias compañías en el ámbito del comercio
	exterior y servicios inmobiliarios con más de 500 empleados

#### Experiencia en canotaje y administración deportiva

1978 - 1984	Deportista de canotaje
1984 - 1990	Entrenador de canotaje
1999 - 2006	Presidente de una Federación Deportiva Provincial
2000 - 2006	Vicepresidente de una Asociación Federal de Canotaje
2006 - 2010	Vicepresidente de la Federación Alemana de Canotaje
2010 - 2021	Presidente de la Federación Alemana de Canotaje
2011 - 2016	Miembro del Comité de Alto Rendimiento del
	Comité Olímpico Nacionalde Alemania
2011 - 2016	Miembro de la Junta Directiva de la Asociación de Clubes Europeos
2012 - 2021	Miembro de la Junta Directiva de la Federación Internacional de Canotaje
2016 - 2021	Vicepresidente de la Federación Internacional de Canotaje

#### **Distinciones**

2009	Presidente honorario de la Federación Deportiva Provincial
	de Anhalt-Bitterfeld
2011	Insignia de honor de oro de la Asociación Federal de Deportes
	de Sajonia-Anhalt
2016	Miembro honorario de la Junta Directiva de la Asociación de
	Clubes Europeos
2018	Bundesverdienstkreuz
	(Medalla al Mérito de la República Federal de Alemania)

#### Mi compromiso con nuestro deporte

Ha sido para mí un gran honor y un privilegio haber trabajado como miembro de la Junta Directiva de la ICF durante casi 10 años, incluidos 5 años como vicepresidente.

Durante ese tiempo, creo que juntos hemos logrado mucho para mejorar la situación de nuestro deporte.

Dentro de las muchas responsabilidades relacionadas con mi trabajo, quisiera destacar algunas actividades como:

- lograr la igualdad de género en el programa olímpico para 2020 en mi rol de presidente de la Comisión del Programa Olímpico de la ICF,
- la ayuda y apoyo en el desarrollo del canotaje a nivel mundial,
- trabajar en decisiones estratégicas para fortalecer nuestro deporte, las cuales han sido ejes centrales de mi compromiso.

Junto con todos ustedes - mis dedicados amigos de nuestras federaciones nacionales, los órganos de la ICF, nuestro equipo de trabajo e incontables seguidores, hemos trabajado incansablemente con el fin de promover y desarrollar nuestro deporte.

Ahora, como candidato a presidente de la ICF, quisiera continuar el exitoso trabajo de nuestro actual presidente, José Perurena, y junto con ustedes, concentrar todos mis esfuerzos en profundizar el desarrollo de nuestro deporte.

Cuentan con mi compromiso absoluto e inquebrantable de que cumpliré con mis promesas para garantizar que la ICF se fortalezca y el canotaje crezca para las futuras generaciones.

Como presidente de una Federación Nacional de Canotaje, conozco los desafíos, oportunidades e inconvenientes que se presentan en el trabajo diario de una Federación Nacional. Como miembro de diversos organismos internacionales de canotaje desde 2011, conozco los desafíos que enfrentamos y los obstáculos que tendremos en el futuro y comprendo realmente el apoyo que cada una de nuestras Federaciones Nacionales necesita para desarrollarse y prosperar.

Si me eligen como el nuevo presidente de nuestra orgullosa Federación, estaré completamente enfocado en mi rol de presidente de la ICF y no me permitiré ninguna distracción de mi objetivo principal, que es promover y desarrollar nuestro deporte a un nivel superior.

Es por ello que renunciaré a mi cargo como presidente de la Federación Alemana de Canotaje al finalizar mi mandato en noviembre de 2021.

Si se me concede el honor de ser elegido presidente de la ICF, mi periodo en el cargo estará guiado por los principios de colaboración con todas las partes interesadas, apertura frente a todos los problemas y diálogo constructivo con todos nuestros dedicados oficiales, atletas y personal.

Los pilares fundamentales de mi trabajo como presidente se basarán en los siguientes principios:

- Innovaciones y cambios
- Cooperación
- Transparencia
- Compromiso
- Sostenibilidad

Nuestro deporte y nuestros atletas deben estar en el centro de nuestro trabajo. Trabajamos por ellos y, como oficiales, debemos hacer todo lo que esté a nuestro alcance con el fin de mejorar la percepción de nuestro deporte y las condiciones de nuestros atletas.

#### Innovaciones y cambios

Debemos conquistar nuevos mercados, involucrar a nuestro público y a los aficionados con oportunidades digitales más emocionantes, así como atraer nuevos aficionados más jóvenes a nuestro deporte. Además de apoyar el mercado ya establecido en Europa y Oceanía, en el futuro, nuestro deporte debe crecer especialmente en Asia, América y África.

Es necesario que seamos más flexibles en la forma de organizar nuestras competiciones y debemos llevar nuestro deporte a las personas en las ciudades.

También debemos integrar con mayor énfasis en nuestro trabajo las actividades del canotaje recreativo a nivel mundial y utilizarlas como un vínculo con nuestras actividades competitivas.

Debemos maximizar nuestras oportunidades comerciales y de marketing utilizando «nuevas formas» como las oportunidades digitales y de personas influyentes. Debemos buscar y encontrar nuevas fuentes de ingresos para nuestro deporte.

Debemos continuar buscando formas de ahorrar costes en la administración sin poner en peligro la calidad del trabajo.

Debemos ayudar a los continentes a reforzar la importancia de los Juegos Continentales y Regionales. Uno de mis principales objetivos es aumentar la importancia de las Asociaciones Continentales mediante la asignación de plazas olímpicas.

Si soy elegido, tengo previsto iniciar un debate acerca de la organización de eventos en el futuro – Mi objetivo es acercarme a los potenciales organizadores y así evitar una costosa batalla de licitaciones. En el futuro, debemos procurar conseguir una distribución más equitativa de los grandes eventos de la ICF en todas las partes del mundo.

Es mi intención reforzar las estructuras de nuestras Federaciones Nacionales - Puede destinarse un presupuesto especial para la formación de entrenadores y oficiales y para las actividades destinadas a mejorar las habilidades de administración de las Federaciones Nacionales en los respectivos continentes, tras la elaboración/presentación de una propuesta apropiada por parte del miembro responsable del Comité Ejecutivo de la ICF, sujeta a la aprobación de la Junta Directiva.

Trabajaré para garantizar un mayor apoyo financiero para las actividades educativas y formativas en línea y la agrupación de actividades educativas en línea en conjunto con nuestras Asociaciones Continentales con el apoyo de la ICF.

Los continentes deberán asumir una mayor responsabilidad sobre las actividades de desarrollo en comparación con el pasado. La estrategia global debe ser decidida por el vicepresidente de la ICF, quien tiene a su cargo el programa de desarrollo en estrecha colaboración con las Asociaciones Continentales, pero la implementación debe ser llevada a cabo por los continentes.

En función de los ingresos del COI para el ciclo olímpico pasado, debemos buscar oportunidades para incrementar el presupuesto de desarrollo.

En el futuro, las actividades de desarrollo se concederán sobre la base de que nuestro deporte se fortalezca y no de que se beneficien los atletas individualmente.

Además de apoyar a los atletas, el eje del desarrollo será proporcionar equipamiento para el trabajo de base de nuestras Federaciones Nacionales.

Pretendo lanzar un programa «Federaciones Nacionales ayudan a Federaciones Nacionales» – como una especie de programa de mentores.

Esto significa que deseo poner en marcha una iniciativa para convencer a las Federaciones Nacionales más fuertes a formar asociaciones con otras Federaciones Nacionales para contribuir con su desarrollo. Esta asociación podría incluir:

- la donación de equipamiento usado,
- la capacitación y formación de entrenadores y oficiales,
- la formación conjunta de talentos durante un periodo prolongado.

#### Cooperación

Desde mi punto de vista, la cooperación significa que las decisiones se debaten y preparan cuando se encuentran los expertos y las partes afectadas. Los temas relacionados con el deporte deben debatirse en las respectivas disciplinas y los temas relacionados con el continente en los respectivos continentes. Los deportistas deben participar en todos los debates.

El personal de la ICF, en estrecha colaboración con las partes directamente afectadas, debe contribuir con la preparación de los debates y sus resultados.

Si me eligen, pretendo implementar un intercambio regular con los representantes de las Federaciones Nacionales acerca del trabajo actual y los desafíos futuros.

Por lo tanto, es mi intención organizar:

- al menos una reunión presencial o virtual al año con representantes de todas nuestras Federaciones Nacionales,
- al menos una reunión entre los oficiales elegidos responsables de una disciplina de canotaje y los deportistas para actualizarlos e involucrarlos en el progreso y en los debates relativos a sus respectivas disciplinas y a las cuestiones generales.
- Deberíamos aprovechar el Congreso Técnico de la ICF para ofrecer talleres con expertos externos y debatir de forma conjunta los acontecimientos más importantes y las cuestiones estratégicas de nuestro deporte.

Debemos encontrar la forma de propiciar la participación de todas nuestras Federaciones Nacionales en los congresos de la ICF; incluso si esto implica fijar un presupuesto.

#### Transparencia

Uno de mis principales objetivos es establecer los más altos niveles de gobernanza, responsabilidad, integridad y transparencia.

Un miembro del Comité Ejecutivo debe asumir la responsabilidad de cada una de las siguientes áreas:

- Canotaje de velocidad olímpico
- Slalom olímpico
- Disciplinas no olímpicas en aguas tranquilas
- Disciplinas no olímpicas en aguas bravas
- Programa de desarrollo y cooperación con las Federaciones Continentales
- Cuestiones financieras
- Cuestiones estratégicas en relación con el programa olímpico
- Cooperación con otras Federaciones Internacionales y organismos relacionados con el canotaje

Se debe facilitar el intercambio continuo de información entre el personal, los miembros de la Junta Directiva y nuestras Federaciones Nacionales con el objetivo principal de llevar a todos al mismo nivel de conocimiento sobre todos los asuntos.

Mi intención es organizar reuniones periódicas de forma virtual o presencial con el SG/personal y los miembros del Comité Ejecutivo con el siguiente programa:

- Información sobre lo que ocurre en el trabajo diario
- Visión general de la situación financiera
- Visión general de los debates en curso con el COI, la ASOIF y otros organismos deportivos internacionales
- Intercambio sobre los proyectos continentales
- Intercambio sobre los proyectos de las disciplinas
- Actualización de los proyectos de desarrollo

Al menos cuatro veces al año, quisiera publicar una carta dirigida a todas nuestras Federaciones Nacionales y a la Junta Directiva de la ICF con un informe de síntesis sobre el trabajo del Comité Ejecutivo, que comprenda información sobre las cuestiones principales, los temas del trabajo reciente y los temas importantes debatidos en los tres meses previos, así como una visión general de la situación financiera actual.

#### Compromiso

Las futuras comisiones temporales deberían estar formadas por miembros del Comité Ejecutivo o de la Junta Directiva y representantes de las Federaciones Nacionales. La cooperación con las Federaciones Nacionales debe reforzarse con el fin de implementar importantes proyectos de la ICF de forma conjunta. Las decisiones estratégicas relevantes para el futuro de nuestro deporte deben tomarse con la participación de nuestras Federaciones Nacionales.

La ICF debe ceder más responsabilidad a las Asociaciones Continentales en todas las cuestiones relacionadas con el continente. La responsabilidad financiera continúa bajo la administración de la ICF, pero los continentes deben asumir la responsabilidad de llevar a cabo sus tareas siempre que las actividades se mantengan dentro del presupuesto disponible. El personal de la ICF puede colaborar si fuera necesario.

Debemos sacar mayor provecho de las oportunidades, las habilidades y las relaciones con el movimiento olímpico nacional que ofrecen nuestras Federaciones Nacionales. Debemos crear una fuerte red de apoyo a nivel personal para nuestro deporte con la participación de los miembros del COI, los políticos y los Comités Olímpicos Nacionales de todo el mundo.

#### Sostenibilidad

Además de las comisiones existentes, pretendo crear una Comisión de Sostenibilidad y Medioambiente.

Los objetivos de esta comisión serán, entre otros:

- reducir competiciones y acciones que contribuyan al impacto climático,
- promover con todas las partes interesadas una mayor responsabilidad medioambiental,
- promover el consumo sostenible y responsable,
- abogar por acciones climáticas a través de la comunicación,
- introducir un programa de educación sobre el cambio climático para todas las partes interesadas en todo el mundo.

Para cada nueva instalación deportiva para las disciplinas de slalom o velocidad, antes de que comience la construcción, ofreceremos nuestro apoyo como ICF para elaborar un concepto de uso sostenible en estrecha colaboración con los propietarios y las Federaciones Nacionales.

Nuestro deporte es un deporte de la naturaleza y debemos analizar cada una de nuestras competiciones y cada una de nuestras acciones para garantizar un uso sostenible de nuestro campo de juego.

Además de todos los aspectos generales que quiero mantener y cambiar, desde mi punto de vista, los objetivos principales en función de los cuales todos deberíamos unirnos siguen siendo:

- hacer todo lo posible para proteger nuestros 16 eventos olímpicos,
- hacer todo lo posible para proteger nuestras plazas olímpicas,
- luchar para incrementar el número de eventos paralímpicos a 10 para 2024 y a 12 para 2028.
- concentrarnos en el futuro en apoyar y desarrollar nuestras disciplinas olímpicas y no olímpicas actuales y tradicionales,
- poner fin a la lucha con otras Federaciones Internacionales, lo cual implica que debemos alejarnos de nuestras posiciones actuales,
- a nivel personal, sacar provecho de las relaciones con todas las partes interesadas para crear una red de apoyo a nuestro deporte aún mayor en todo el mundo las buenas relaciones son la clave de nuestra continuidad como un deporte olímpico fuerte,
- luchar por mantener o incluir el mayor número posible de nuestras disciplinas en los Juegos Continentales y Regionales o en los grandes eventos multideportivos.

#### **UN COMENTARIO FINAL:**

Las ideas desarrolladas anteriormente son solo mis ideas. No seré un presidente que impulse ninguna propuesta en solitario. Seré un presidente que involucre a las partes interesadas en todo el mundo para que aporten buenas ideas y para trabajar en conjunto por el futuro de nuestro deporte. Solo así podremos asegurar el futuro de nuestro deporte. Por lo tanto, invito a todos nuestros compañeros a ser parte del desarrollo de nuestro deporte aportando buenas ideas. Prometo estar abierto a todas las buenas ideas.

El éxito solo es posible en equipo y el progreso solo es posible si todos trabajamos juntos en la creación de un clima de cohesión y confianza mutua como base para un trabajo exitoso en el futuro.